

ENGAGEMENT POUR LA PAIX ENTRE LES PEUPLES DAN DE LOGOUALE ET WE DE BANGOLO

- Considérant le contexte politique actuel marqué par la volonté des acteurs politiques de rétablir une paix définitive en Côte d'Ivoire ;
- Conscients des conséquences multiformes de la crise qui a fortement ébranlé la cohésion entre nos deux peuples ;
- Convaincus de l'apport indispensable que l'ONUCI et la communauté internationale ne cessent de fournir pour une résolution définitive de la crise dans notre pays ;

Nous, peuples Dan de Logoualé et Wê de Bangolo , réunis ce lundi 20 août 2007, à l'occasion du Forum de réconciliation organisé par l'ONUCI entre nos deux peuples à Logoualé, décidons :

- De nous engager résolument à partir d'aujourd'hui, à nous réconcilier en vue de vivre en paix et en parfaite harmonie et d'appeler les acteurs politiques à accélérer le retour de la paix dans le pays;
- De concrétiser notre engagement à ne ménager aucun effort pour promouvoir les valeurs de tolérance, d'amour, de concorde, de coexistence pacifique et de cohésion sociale, bases de toute société harmonieuse tournée vers un développement équilibré et durable ;
- De prendre à témoin toute la communauté internationale représentée ce jour à travers l'ONUCI, de notre volonté inébranlable d'oeuvrer en faveur de la paix, notamment par des missions de sensibilisation dans nos localités respectives.

Le Chef Canton de Logoualé

Le Chef Canton de Bangolo

Les Représentants des Jeunes de Logoualé et de Bangolo

Les Représentantes des Femmes de Logoualé et de Bangolo